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По данным прибора LICA на борту ИСЗ SAMPEX (высота около 600 км) исследовано, как сдвинулся центр южно-атлантической магнитной аномалии (ЮАА). Положение центра определялось по максимуму потока низкоэнергичных захваченных протонов и электронов (Ep>770 кэВ и Ee>600 кэВ) а также по минимуму модуля магнитного поля. Методом определения центра масс получены положения центра ЮАА как по заряженным частицам, так и по магнитному полю. По максимуму потока заряженных частиц получена оценка скорости дрейфа ЮАА в западном направлении 0.16 градуса в год, в северном направлении 0.08 градуса в год. По минимуму магнитного поля получена оценка скорости дрейфа ЮАА в западном направлении 0.35 градуса в год, в южном направлении 0.08 градуса в год. Результаты могут быть использованы при разработке моделей радиационных поясов следующего поколения.
The Drift of South-Atlantic Magnetic Anomaly According SAMPEX Satellite Data for Period from 1993 to 2004.
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The data of LICA experiment onboard SAMPEX satellite (600 km altitude) allowed us to investigate the drift motion of the center of South Atlantic Magnetic Anomaly (SAA). The center location was determined as maximum of low-energy protons and electrons fluxes (Ep>770 keV, Ee>600 keV) and as the minimum of magnetic field. Location of SAA center was found using the method of center of mass determination. The estimated drift rate of SAA to west is 0.16 deg/year and to north is 0.08 deg/year for charged particles. The estimated drift rate to west is 0.35 deg/year and to north is 0.08 deg/year for magnetic field. The results can be used for development of next generation models of radiation belts.
